
Processos Licitatórios

Câmara rejeita projeto para  
prestação de informações pelo  

Poder Executivo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (16),  discutiu  e  rejeitou  o 
Projeto de Lei 04/2015 de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Ian Salomão e Vilma 
Bertho, que instituiria a prestação 
mensal  de  informações  pelo 
Poder  Executivo,  relativa  aos 
processos  licitatórios  e  aos 
contratos  firmados  pelo 
município.

“Apresentamos esse projeto para 
que  possamos  ficar  inteirados 
com  relação  a  essa  área 
nevrálgica  de  qualquer 
administração pública”, explicou o 
vereador Serginho na Tribuna. 

Caso  o  projeto  tivesse  obtido 
aprovação  da  Câmara,  o  Poder 
Executivo deveria encaminhar até 
o dia 20 de cada mês os extratos 
dos  processos  licitatórios 
realizados  e  finalizados,  assim 
como  as  cópias  dos  contratos 
firmados  pelo  município,  bem 
como  os  aditivos  que 
posteriormente  fossem  firmados, 
oriundos  ou  não  de  processos 
licitatórios.

Votaram  a  favor  os  vereadores 
César Kikei, Ian Salomão, Onório 
Anhesim,  Serginho,  Reinaldo  e 
Vilma  Bertho.  Foram  contrários 
ao projeto os vereadores Antian, 
Elaine Assistente Social, Kátia do 
Jornal,  Nilson  Itelvino,  Paulo 
Japonês  e  Professora  Delmira. 
Havendo  empate,  coube  ao 
presidente  da  Casa,  vereador 
Miguel  Canizares  Júnior,  o  voto 
decisivo, o qual foi desfavorável, 
fazendo  com  o  projeto  fosse 
rejeitado por 7 votos a 6.

Agricultura

Câmara aprova crédito para  
obras no frigorífico de ovinos

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (16), a Câmara de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe  sobre  autorização  ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial, 
necessário  ao  Departamento 
Municipal  de  Agricultura  e 
Abastecimento, para execução de 
obras e instalações do Frigorífico 
de  Ovinos  (construção  da 
Estação  de  Tratamento  de 
Efluentes – ETE).

O  município  celebrou  convênio 
com  o  Ministério  do 
Desenvolvimento  Agrário,  com 
intervenção da Caixa Econômica 
Federal, para a construção de um 
Frigorifico  de  Ovinos  em 
Paraguaçu  Paulista.  A  obra  foi 
iniciada em maio de 2006 e após 
alguns  entraves  técnicos 
verificados  durante  a  execução 
do  convênio,  restaram 
providências  finais  a  serem 
tomadas  para  a  conclusão  do 
frigorífico  e  a  obtenção  da 
Licença  de  Operação  (LO)  da 
Cetesb  (Companhia  de 
Tecnologia  de  Saneamento 
Ambiental)  e  o  registro  no  SIF 
(Serviço de Inspeção Federal).

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor  de  R$  173.801,16  será 
utilizado  na  construção  da 
Estação  de  Tratamento  de 
Efluentes,  que  permitirá  o 
tratamento  dos  efluentes  (água 
de  consumo  mais  impurezas 
geradas  pelo  uso)  produzidos 
durante  o  processo  de 
funcionamento do frigorífico. Após 
tratados,  conforme  padrões 
estabelecidos  na  legislação 
ambiental,  os  efluentes  são 
lançados  no  meio  ambiente 
novamente.

Subvenções Sociais

Vereadores aprovam auxílios  
para associações de combate ao 
câncer e de proteção aos animais

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (16), a Câmara 
de Vereadores aprovou projeto de 
lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  que  dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  concessão,  no  exercício 
de 2015, de subvenções sociais à 
Associação  Paraguaçuense  de 
Combate  ao  Câncer,  e  a 
complementação das subvenções 
sociais à Associação de Proteção 
aos  Animais  de  Paraguaçu 
Paulista.

O  auxílio  à  Associação  de 
Combate ao Câncer será de R$ 
8.160,00 e a complementação  à 
Associação  de  Proteção  aos 
Animais será de R$ 12.000,00. A 
Associação  Combate  ao  Câncer 
teve  suas  contas  aprovadas  e, 
portanto,  está agora habilitada a 
receber  o  auxílio.  No  tocante  à 
Associação  de  Proteção  aos 
Animais, ela recebeu em 2014 o 
valor  de  R$  28.800,00;  na 
proposta  para  o  exercício  de 
2015,  constou  erroneamente  o 
valor de R$ 16.800,00. Por isso, a 
complementação  de  R$ 
12.000,00,  perfazendo o  mesmo 
valor que a entidade recebeu em 
2014.

As  entidades  municipais,  ora 
beneficiárias,  são  reconhecidas 
como  de  utilidade  pública 
municipal  e  estão  habilitadas  a 
receber  auxílio  do  município,  ou 
seja, prestaram contas, as contas 
foram  analisadas  pelos  técnicos 
municipais  e  aprovadas. 
Eventuais  entidades  que  ainda 
não  foram  beneficiadas 
dependem  da  conclusão  da 
análise  das  respectivas 
prestações  de  contas;  se 
aprovadas,  constarão  de  pedido 
de  autorização  posterior  para 
concessão  de  subvenções 
sociais.
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Requerimentos

Vereadores pedem informações 
ao Executivo Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (16),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 3 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  21/2015,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho, Onório Anhesim, Vilma 
Bertho e César Kikei, que requer 
informações  quanto  ao 
cumprimento  da  Lei 
Complementar 15, de 08/12/1998 
–  Código  de  Posturas  do 
Município,  quanto  a  limpeza  de 
terrenos,  notificação  ao 
proprietário  e  cobrança  de 
multas.

“Os  terrenos  situados  entre  as 
ruas  Frei  Serapio  e  José  Jacob 
Ferreira  apresentam situação de 
risco  a  população  daquela 
localidade, tendo em vista o surto 
de  dengue  que  tomou  conta  da 
cidade e a grande quantidade de 
lixo  lá  depositada.  Além  disso 
temos o perigo que os moradores 
correm  com  a  presença  de 
meliantes  e  usuários  de  drogas 
no  local,  colocando  em  risco  a 
integridade  das  pessoas  que  ali 
residem.  Dessa  forma,  torna-se 
necessário  obter  algumas 
informações,  que  são 
reivindicações  legítimas  da 
população”, explica a justificativa 
do requerimento.

O  vereador  indaga  no 
requerimento se os terrenos vem 
sendo fiscalizados pela Prefeitura 
e  se  seus  proprietários  estão 
sendo  notificados.  Caso  a 
resposta  seja  afirmativa,  requer 
cópia das notificações.

Em seguida, também aprovado o 
Requerimento  22/2015,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho, Onório Anhesim, Vilma 
Bertho e César Kikei, que requer 
informações  quanto  a  limpeza 
que  está  sendo  realizada  no 
Cemitério Municipal.

Os vereadores  questionam se  o 
serviço  vem  sendo  feito  por 
servidores  da  Prefeitura  ou  por 
empresa  terceirizada;  se  sim, 
qual  o  nome  da  empresa,  se 
houve  licitação  para  a 
contratação da mesma e quais os 
valores envolvidos.

Segundo  a  justificativa,  o 
requerimento  tem  o  objetivo  de 
dar transparência maior às ações 
de  limpeza  que  estão  sendo 
feitas  no  Cemitério,  tendo  em 
vista  que  vários  meios  de 
comunicação ao longo do mês de 
fevereiro noticiaram o estado que 
se encontrava o local, antes que 
a limpeza fosse iniciada na última 
semana.

Finalizando,  foi  aprovado  o 
Requerimento  23/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Elaine 
Assistente Social,  que requer ao 
DER  informações  sobre  a 
previsão  para  alteração  ou 
melhoria  na  sinalização  da 
Rodovia  SP-284,  nas 
proximidades  do  Conjunto 
Residencial “Dona Lina Leuzzi”.

“Gostaríamos  de  saber  se  há 
previsão  para  implantação  de 
dispositivos  que  coíbam  ainda 
mais  a  velocidade  na  rodovia, 
trecho muito próximo ao conjunto 
residencial,  visando  maior 
segurança  do  tráfego  e, 
consequentemente,  dos 
moradores  que  diariamente 
cruzam essa rodovia em direção 
ao centro da cidade”, evidenciou 
a vereadora Elaine.

O  Conjunto  Residencial  “Dona 
Lina  Leuzzi”,  encontra-se 
plenamente  habitado,  após 
entrega  das  chaves  pelo 
governador  do  Estado  em 
dezembro de 2014, e conta com 
elevado  número  de  moradores 
que  diariamente  transitam  em 
direção ao centro de Paraguaçu, 
em  razão  de  compromissos 
diversos, como escola, postos de 
saúde, trabalho, entre outros.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadora Elaine faz solicitações ao DER
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Indicações

Vereadores pedem informações 
ao Executivo Municipal

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (16) os vereadores 
apresentaram  10 indicações. 
Veja:

Indicação 51/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a instalação de três postes 
de  iluminação  pública  na  Rua 
Francisco  Gonçalves,  trecho 
localizado  após  a  Rodovia  SP-
284, ao lado da Disparlat.

Indicação 52/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica à Sabesp a instalação de 
rede  de  esgotos  na  Rua 
Francisco  Gonçalves,  trecho 
localizado  após  a  Rodovia  SP-
284, ao lado da Disparlat.

Indicação 53/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica a realização do serviço de 
pintura nos postes ou colocação 
de placas identificando os nomes 
das  ruas  e  avenidas  de  nossa 
cidade.

Indicação 54/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  manutenção  de  mata-
burro no Bairro São Matheus, na 
estrada do Sítio São Benedito.

Indicação 55/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  a  limpeza  das  guias  e 
calçadas  da  Rua  Conceição  de 
Monte  Alegre,  trecho 
compreendido entre as ruas João 
Lopes e Américo Thimóteo.

Indicação 56/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  que 
indica  melhorias  na  estrutura 
física  e  mobiliário  do  Velório 
Municipal.

Indicação 57/2015, de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Elaine  Assistente 
Social  e  Paulo  Japonês,  que 
indica  a  criação  de  dispositivo 
legal  que  obrigue  as  empresas 
prestadoras  de  serviços  ao 
município  a  divulgarem  seus 
nomes, por meio de placas, junto 
às obras e  locais  onde realizam 
serviços de manutenção.

Indicação 58/2015, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a alteração da 
licença  à  funcionária  gestante 
para 180 dias.

Indicação 59/2015, de autoria da 
vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que indica a implantação 
de mão única na Rua Conceição 
de Monte Alegre, trecho próximo 
à EMEF Prof. Antonio Mazzei.

Indicação 60/2015, de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  a  manutenção  da 
praça  da  Igreja  São  Sebastião, 
bem  como  a  recuperação  do 
paisagismo do jardim, no distrito 
de Roseta.

Textos  na  íntegra: 
http://www.camaraparaguacu.sp.
gov.br/materias-legislativas

Vereadores reunidos em Sessão 
Ordinária

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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